

Bodelschwingschule in Bewegung

Projekttag „Move it“ mit breitem Angebot: Seepferdchen, Bundesjugendspiele und Sportparcours

Hamm – Eine ganze Schule in Bewegung: Vier Tage lang erlebten die Erst- bis Viertklässler der Bodelschwingschule ihren Schultag einmal ganz anders. Die Projekttag „Die bewegte Schule“ stellten unter dem Titel „Move it“ Bewegung in den Vordergrund. Am Freitag fand auf dem Schulgelände der Abschluss mit einem großen Sport- und Geschicklichkeitsparcours statt. Unüberhörbar waren die Anfeuerungsrufe der Mitschüler im Wettstreit der einzelnen Klassen.

Der Sonderetat des Landes NRW „Aufholen nach Corona“ hatte es möglich ge-

macht, die großen Spielgeräte in den Hammer Süden zu holen. Eltern und Angehörige hatten außerdem Gelegenheit, den neu gestalteten Schulhof zu erkunden. Versorgt wurden Kinder und Eltern über die OGS und den Förderverein, der für den Anlass sogar spezielle und sehr gefragte Lebkuchenherzen mit dem Motto der Woche hatte anfertigen lassen.

Die Woche war bunt und voller Bewegung für die 413 Schüler in acht Klassen: Beim Besuch im Südbad am Dienstag hatten Schüler in Kooperation mit dem Stadtsportbund die Chance, ihr See-

pferdchen-Abzeichen zu machen. Gemeinsam mit HSC-Helfern wurden nach Corona-Pause am Mittwoch wieder Bundesjugendspiele abgehalten. Am Donnerstag unterzogen die Schüler Spielplätze in der Nähe und im Nordring einem Test. Für andere gab es eine sportlich ritterliche Zeitreise mit Christoph Assmann vom Museum und einen Besuch im Tierpark. In Kooperation mit der Matthias-Claudius-Grundschule konnten Erstklässler dort das Hüpftherapiekissen ausprobieren. Auch einen gemeinsamen Abschlussanzug hatten die Schüler für Freitag

eingübt.

Auch wenn es für die Bundesjugendspiele, Wettbewerbe und Schätzspiele Urkunden und Preise gab, habe der Spaß und die Freude an der Bewegung im Vordergrund gestanden, sagte Kirsten Haberkamp, kommissarische Schulleiterin. Die Schüler hätten den Weg zum Freibad sogar zu Fuß gemacht. Haberkamp und ihr Team hatten die Projektwoche nach den Sommerferien organisiert und damit eine Energieleistung vollbracht. „Da hat sich der Teamgeist gezeigt, der hier im Kollegium herrscht“, so Haberkamp.



„Move it“: An der Bodelschwingschule wurden verschiedene Bewegungsformen angeboten.

FOTO: MROSS